



*Wo die Musik
des Lebens
verstummt, bleibt
der Klang
der Erinnerung.*

Mit Trauer im Herzen, aber dankbar für die gemeinsam erlebte Zeit, nehmen wir Abschied von

Walter Stumpf

Handelsreisender i. R.
Karlhofstraße 5, Linz

der am Dienstag, dem 10. September 2024, nach langer, schwerer, mit großer Geduld ertragener Krankheit, im 80. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von Walter am Freitag, dem 27. September 2024, um 14 Uhr in der Stadtpfarrkirche Steyregg. Nach der Eucharistiefeier geleiten wir seine Urne zur feierlichen Beisetzung im Familiengrab.

In stiller Trauer

Uly
Carina und **Thomas**
Thomas und **Ali** mit **Vivi**
Karin und **Bert**
Kathi und **Gerald** mit **Lia**
Michael, Jonas

Im Namen aller Verwandten

Anstelle freundlich zugedachter Kranz- oder Blumengaben bitten wir, im Sinne von Walter, um eine Spende zugunsten des Wirkens von Herrn Franz Windischhofer, ehemals Kaplan in Steyregg, der sich in Peru für Bedürftige einsetzt. Spenden bitte an: Missionsstelle der Diözese Linz, Kennwort: Ausspeisungen Peru, IBAN: AT71 5400 0000 0038 3117. Eine Spendenmöglichkeit besteht auch am Eingang der Stadtpfarrkirche.

Traueradresse: Carina Marban, Gerstnerstraße 20, 4040 Linz